

Küchenwohntrends und Möbel Austria Erfolgreiche Veranstaltung

Montag, 13.05.2019

Einmal mehr erfolgreich ist das dreitägige (8. bis 10. Mai) Fachmessedoppel Küchenwohntrends und Möbel Austria in Salzburg verlaufen.

Wie die Veranstalter jetzt in einer ersten Ad-hoc-Meldung verkündeten, besuchten 4.737 Fachbesucher – eine Steigerung von 10,7% im Vergleich zu 2017 – die vierte Ausgabe der Messe. Sie informierten sich über die neuesten Trends bei 226 Ausstellern, darunter bekannte Branchenplayer wie Nobilia, Häcker oder Schüller.

Auch das küche&bad forum war vor Ort. Einen ausführlichen Nachbericht zur Messe lesen Sie in der Juni-Ausgabe.

Erfolgreiche Veranstaltung

Links

- [Küchenwohntrends](#)